
Protokoll:

Rm Dr. Köbberling bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Möblierung der Bushaltestelle als Sitzbank

gestaltet werden kann, da vor allem ältere Menschen diese Sitzgelegenheit nutzen würden.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.


